

先輩ママからアドバイス

mamaネット特別対談

今回は、市内に勤める旦那さんと4月に入学を控えた6歳の長女、年中になる4歳の姉妹のママ、池田恵美さんに来て、池田さんは、悩み事が絶えない子育ての毎日にお疲れモード。沢山のママを見てきた先輩ママの松

本真紀さんと意見交換をしてもらいましょう。

私も上の子には期待してしまい、「出来て当たり前でしょ」「こうなつて欲しい」「こうあつて欲しい」って思つていた時がありました。

叱つたりしてはいけない。と聞いて家で実践すると、すぐくしんどくて。

マイタウンは、姉妹の子育ての悩みを抱える池田恵美さんと、今まで10年間で多くの子どもや親と触れ合い、悩みの相談も受けてきた子育ての先輩、松本真紀さんの特別対談を行いました。兄妹についてや子どもを叱ってもいいかななど、語り合つてもらいました。

自然体で子どもと接する
池田さん

池田さん

ます。でも上の子も
私をかわいいと思つ
てと求めていります。
自分の姉妹に対する
接し方に反省はし
ていますが接し方が
変わりません。どう
したらいいのだろう
と思います。

私も上の子には期待してしまい、「出来て当たり前でしょ」「こうなつて欲しい」「こうあつて欲しい」って思っていた時がありました。

叱つたりしてはいけない。と聞いて家で実践すると、すぐくしんどくて。



池田恵美さん(40)

伊予市出身・新居浜市在住
夫、長女(6)、次女(4)

結婚を機に、新居浜市へ。
二児の母として子育てに奮闘中。

ました。早速ですが、日々の子育ての中での悩みは沢山あると思います。まずは、姉妹についての悩みはありますか。

でも、今でこそわかつたのですが、期待するから腹が立つて言ってしまう。子どもは個々で気質も性格も違うので、その子に合った見方をすれば接し方も変わるはずです。

マイタウン記者

叱つたりしてはいけない。と聞いて家で実践すると、すぐくしんどくて。